
平成 27年 6月保護者会 議事録 

 

開催日時：平成 27年 6月 6日（土） 18：20 ～ 19:05 

配布資料：平成 27年度 6月保護者会次第 

太尾第 2ニュース(2015.06) 

2015年度 新入生歓迎会 会計報告 

2015年度 ホタル観賞会 会計報告 

2015年度 太尾第二学童キャンプについて 

2015年キャンプ最終アンケート回答用紙 

平成 27年度 検討委員会 

2015年度緊急連絡一覧 

 

１．保育報告 

担当：指導員 

資料：太尾第 2 ニュース(2015.6) 

<<おやつについて>>  

・おやつについて参考に量を記載しているので確認して欲しい。 

<<その他>>  

・６月１５日（月）の引率について説明を行った。 

川崎市子ども夢パーク遠足。 

水分が足りなくなることが予想されるのでペットボトルなど持参してください。 

虫よけも必要な場合は持参してください。 

電車酔いなどしやすい場合は、酔い止めを服用し、事前にお知らせ下さい。 

・夏休みの外出予定 

  つくし野アスレチック ８／１８（火） 保護者の引率１０名募集 

  綱島公園プール＆ログハウス ８／６（木）、７（金）、１１（火） 保護者の引率６名募集 

・４月、５月の保育様子をビデオ上映した。 

 

２．夏休みイベント引率の依頼について 

担当：吉野 

詳細については、７月度の保護者会にて報告するが、今月の保育報告で予定されている引率をご検討頂

きたい。 

   

３．新入生歓迎会・ホタル鑑賞会報告 

担当：北原、岸田 

資料：2015年度 新入生歓迎会 会計報告、2015年度 ホタル観賞会 会計報告 

<<新入生歓迎会>> 

北原さんより新入生歓迎会の会計報告を行った。  

200 名近い参加があり、今後の反省点としては、場所を変更するか時間を昼間帯に行うことを検討した

ほうが良いと考える。あの人数で夜間に実施するのは難しい。 

<<ホタル観賞会>> 

岸田さんよりホタル鑑賞会の会計報告を行った。 

今年は参加予定人数が 190 名程度であったことから 2 部制の開催となった。 



西山会長宅は、150 名が MAX。来年は、参加人数見合いで焼きそば等の調理を復活しても良いかもしれ

ない。 

参加頂いた児童から絵日記の提出をお願いしたい。 

 

４．キャンプについて 

担当：古田 

資料：2015年度 太尾第二学童キャンプについて、2015年キャンプ最終アンケート回答用紙 

８月１（土）～２（日）実施予定。  

参加費について 1000 円ずつ値上げをしている。 

理由について貸切バスと食料品の値上げを考慮している。 

参加予定人数は、１８１人となっている。５６人乗りのバスを３台予約している。 

今年も自家用車を募って対応したい。 

本日、最終アンケートをお配りするので６月１９日（金）までに提出頂きたい。 

不参加でも提出をお願い致します。 

自家用車については、参加人数が確定後、別途、お願いさせて頂きます。 

自家用車のご協力頂ける方は、再度、アンケートに記入していただきたい。 

来月の保護者会でキャンプのしおり（暫定版）をお配りします。 

   

５．ふるさと祭りについて 

担当：石原 

９月５日（土）16～20 時に実施する。 

マーチングの子供たちの予定を考慮して９月５日に実施されることになった。 

次月の保護者会に資料提示する。 

今年は、やぐらを作らない方向で検討している。 

８月２２日に竹の切出しを予定しているので参加して欲しい。 

販売が早めに終わってしまうので数を増やして欲しいと要望があがっている。 

値上げも考慮するべきかご意見いただきたい。 

 

竹の切り出しは、前の週にやらないと竹がかれてしまうのではないか。 

→前々週でも問題ない。 

 

保護者会と日程が重なると思うが。 

→保護者会をずらす方向で検討する。来月の保護者会までにお知らせする。（吉野） 

 

６．検討委員会について 

担当：吉野 

資料：平成 27年度 検討委員会 

検討委員会の設立の経緯について吉野さんから説明頂いた。 

今までは、熊谷さんが取り仕切っていた。 

今後も検討委員会を継続していく必要があると考えている。 

検討委員会で取扱いする事案は、資料の通り。昨年であれば、主に学童増床を取り扱っていた。 

年６回くらいの開催を予定している。 

今年度、来年度は、吉野が検討委員長を務め、再来年度は引き継ぎを行いたい。 



検討委員会のメンバーに学年代理人という枠を設けさせてもらいたい。 

１年間固定ではなく、検討委員会開催時に参加いただける方に出席して頂きたい。 

次回検討員会は、７月１０日に予定している。 

次回検討員会の学年代理人の出席者は以下の通り 

   １年生 小梅 

   ２年生 吉野 

   ３年生 上釜 

   ４年生 茂木 

   ５年生 奈良、向山 

   ６年生 青木（母） 

 

ご意見・ご要望あれば、学年代理人に意見を集約して欲しい。 

 

８．その他連絡事項 

・緊急連絡先一覧を更新した資料を配布する。（井上） 

     

・学童 T シャツの申し込みが 25 枚あった。７月の保護者会で代金の徴収をしようと考えている。（清水） 

 

・学童の前に自電車を止めてお迎えにきているが、先月苦情が来ている。（吉野） 

内容は、車が曲がるのに自電車が邪魔で迷惑しているとの事。 

→４月にお配りした駐車位置の資料に従っていただければ問題ないと考える。（渋谷指導員） 

     

・１日保育の申し込みが提出されていない方がいるので後ほど声をかけさせていただく。（海部指導員） 

     

・老朽化に伴い学童の PC とプリンタの買い替えを検討している。（吉野） 

 

・保護者会の後、任意の方に使用した布団を洗濯お願いします。学童では干す場所がない。（海部指導員） 

布団返却は、次回保護者会で問題ありません。 

 

【次回予定】 

2015年 07月 11日(土) 

17：00～ 3年生懇親会(＠学童) 

18：00～ 7月度保護者会(＠学童) 

 


